



東陽の旋風

八代市立
東陽中学校
令和3年12月24日発行



進行から講師紹介まで保健・給食委員会で担当します。

まずはご自身の所属とお仕事の内容をお話しされました。

みんな真剣にお話を聞いています。

薬物乱用防止教室 12/22



薬物の影響をネズミの実験で説明。



保健、給食委員長よりお礼の言葉です。

教室でお話の振り返りをしています

感想を書いています。

「法務支援センターくまもと」より鶴田さんに来ていただき、薬物の危険性や薬物犯罪とSNSの関係など私たちに関係する問題を丁寧に話ししていただきました。今後の生活に活かしていきたいです。



お世話いただいたスタッフの皆さん。

ローン選手

サンバ選手

毎日、決まったルーティンがありますか？

早寝、早起き、朝ご飯

ふれあい人権教室 12/23



メモをしながら聞いています。

感想の発表です。

人権擁護委員会からお知らせ「悩みがあれば、まず相談を」

やっぱり大きいです。

熊本ヴォルターズの外国人選手とオンラインで交流しました。相互理解に加え、日本のよさを再発見する場にもなりました。人権擁護委員の皆様には準備から運営まで大変お世話になりました。



スポーツ面、芸術面、善行生徒などたくさんの方の表彰がありました。

善行生徒表彰には、蒲島知事からのメッセージがありました。

学校長より生徒会長の任命状が渡されます。

生徒会長より任命状が渡されます。

生徒会役員就任式・終業式 12/24



旧役員のあいさつです。1年間お疲れ様でした。

新・旧役員の皆さんです。3学期はしっかり引き継ぎをして下さい。

学年代表が2学期の反省を発表しています。

三つの「あ」焦らず、悔らず諦めずを大切に

最後は校歌で2学期を締めくくります。

メディアの使い過ぎに注意を

三が日でリズムが崩れた場合は、早く取り戻して!!

行事も多く、忙しい2学期でしたが、生徒の頑張りでも無事に終わることができました。コロナ禍で不安な状況はありますが、これまで通り感染防止に努め、日常を保つていきましょう。ではよいお年をお迎えください。